



 Pièces
 6 Pièces

 Superficie
 117 m²

 Référence
 85035505

 Prix
 1 270 000 €

Boulogne Billancourt Appartement à vendre (92100)

MAISONS & APPARTEMENTS

Au 4ème étage, dans un immeule récent de belle facture, à proximité des commerces, appartement familial d'environ 117m2. Il se compose d'une entrée, d'un vaste séjour avec cuisine ouvrant sur un balcon terrasse dînatoire plein sud sans vis-à-vis, de 4 chambres dont une suite parentale. 1 emplacement de parking et une cave complètent ce bien. Possibilité d'acquérir un parking en sus. Baigné de Soleil - Grand calme - Quartier recherché Proposé en exclusivité par Barnes Contact : Alexandra Kerting Poussin : 0668235811 Honoraires à la charge du vendeur - Montant moyen de la quote-part de charges ...

Family apartment with a surface area of about 117m2 (1,259 sq ft) on the 4th floor of a recent high-end building, in a prime location in south Boulogne near the shops on Rue du Point du Jour and the lively Place Jules Guesde. Featuring a hall, a spacious living room with kitchen opening onto a south-facing balcony/terrace with space for dining and no overlook, and 4 bedrooms including a master suite. A parking space and cellar are also included. Option of parking space at an additional cost. Bathed in sunlight - Very quiet - Sought-after neighbourhoodListed with Barnes BoulogneContact: Alexandra ...

BARNES BOULOGNE

48, avenue Jean Baptiste Clément - 92100 BOULOGNE BILLANCOURT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





